



R2. 10. 1発行

少しずつ涼しくなり秋の訪れが感じられるこの頃です。

涼しくなってきたこともあり、散歩に出かける機会がとても増えました。秋の自然を感じながら友だちや保育者とやりとりをして歩いています。また、ねらいにもあるように、全身を使って体を動かす遊びをするために巧技台を多く活動に取り入れています。階段は足を交互に出してのぼりおりができるようになったり、ジャンプ台では両足で着地をするようになったりと運動面も発達してきています。様々な動物などになりきる模倣遊びや音楽に合わせて体操をしたり、始めは保育者を見ながら体を動かしていましたが、今では自分たちだけで音楽に合わせて動かすことができるようになりました。今月もたくさん体を動かしながら遊んでいきたいと思えます。

<ねらい>

- 友だちと保育者と一緒に身体を動かして遊び、様々な運動体験をする。
(走る、のぼりおり、跳ぶ)
- 着脱、ボタンはめ等に関心を持ちやってみようとする。



<活動内容>

7日：誕生会 8日：避難訓練 15日：身体測定

◎本園交流（散歩、巧技台、体操） ◎製作（折り紙、絵の具、のりなど）



☆ お願い ☆

- 気温の変化や朝夕の冷え込みが感じられるようになります。半袖の衣服と薄手の長袖衣服のご用意をお願いします。
- 散歩に出かけたり、体を動かして遊ぶ活動がますます増えてきます。歩くとき、走るときに靴が脱げてしまったり、つま先を痛がる事が無いように、お子さんの靴のサイズの確認をお願い致します。

～本園交流について～

9月から本園交流が始まりました。交流の日は、子どもたちの名前を呼んで返事をして自己紹介をしたり、同じ場所で同じ遊びをしながら関わっています。12月から3歳児に向けての移行が始まる予定です。それまでにたくさんの交流が持てる活動を取り入れていきます。